

À Trappes, une école a mis en place une méthode fondée sur l'empathie.  
Et ça fait du bien.

Quand on fait vraiment confiance à un humain, la plupart du temps il fait tout pour en être digne.  
(Pareil pour la défiance...)

C'est au cœur du projet démocratique : faire vraiment confiance aux humains pour qu'ils deviennent citoyens.

Le sujet complet ici : [https://www.francetvinfo.fr/societe/trappes/education-l-exemple-d-une-ecole-bienveillante-a-trappes\\_2194127.html](https://www.francetvinfo.fr/societe/trappes/education-l-exemple-d-une-ecole-bienveillante-a-trappes_2194127.html)

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156172814682317>